

DRK Flörsheim ehrt aktive Mitglieder

Zum zweiten Mal keine große Feier /
Angelika Eckert seit 35 Jahren im Einsatz

FLÖRSHEIM (dev). Üblicherweise ehrt das DRK Flörsheim seine langjährigen Mitglieder im Rahmen eines festlichen Rahmens zum Ende des Jahres. Aufgrund der Corona-Pandemie musste die Jahresabschlussfeier auch in diesem Jahr nun schon zum zweiten Mal ausfallen. In der DRK-Wache im Höllweg überreichten so Vorsitzender Hans-Joachim Freiberg sowie sein Stellvertreter und Geschäftsführer Franz-Josef Eckert, Angelika Eckert, Tabea Lauck, Alexander Schmitz und Benedikt Hahn Urkunden und Ehrennadeln sowie kleine Präsente.

Für 35 Dienstjahre wurde Angelika Eckert geehrt. Anfangs half sie bei den Ferienspielen in der Küche. Im September 1988 erlangte sie die Sprechfunkberechtigung, im Jahr 1993 übernahm sie die Co-Organisation der Sozialarbeit. Jüngste Fortbildung war die Qualifikation zur Trainerin für das ganzheitliche Gedächtnistraining. Seit 2020 leitet sie das Gedächtnistraining, berichtet das DRK.

Seit fünf Jahren ist Tabea Lauck dabei. Nach dem Erste-Hilfe-Lehrgang folgten Sprechfunk- und Sanitätslehrgang. Seit 2021 ist sie Rettungssanitä-

terin. Als solche unterstützt sie im Hintergrund-Rettungsdienst, fährt am Wochenende ehrenamtlich auf dem Wickerrer Rettungswagen und steht auch bei Feuerwehrebereitstellungen bereit. Im Vorstand ist sie als Schatzmeisterin seit Juni 2020 tätig.

Alexander Schmitz startete 2016 im Jugendrotkreuz (JRK) des Flörsheimer Ortsvereins und wechselte dann rasch in die aktive Bereitschaft. 2017 absolvierte er seinen Erste-Hilfe-Lehrgang und schon im darauffolgenden Monat legte er die Prüfung zum Sanitätshelfer ab. Mit der Sprechfunkberechtigung machte er dann das Ausbildungs-Triple 2017 vollständig. Im Jahr 2018 bildete er sich zum JRK-Gruppenleiter weiter und leitet das JRK verantwortlich seit Juni 2020.

Benedikt Hahn startete ebenfalls 2016 im Jugendrotkreuz und wechselte noch im selben Jahr in die Bereitschaft. Nach den entsprechenden Ausbildungen ist er regelmäßig im Rettungsdienst und bei Hintergrundeinsätzen aktiv. Neben den Fahrzeugen und der Grünpflege kümmert er sich um den Getränkeworrat des Ortsvereins.

MS 30.12.2021